

VILLAMAYOR DE ARMUÑA**El Consistorio reorganiza el tráfico en el casco urbano para mejorar la seguridad vial**

EÑE

La Concejalía de Tráfico de Villamayor realizó ayer la colocación definitiva de las señales que reordenan el tráfico y el aparcamiento en las calles Gandhi y Río Ganges del centro urbano. Una modificación motivada por la ausencia de plazas de aparcamiento dado el elevado número de accesos a garajes y la gran afluencia de tráfico en la zona.

Después de meses de infor-

mación a conductores y vecinos, el Consistorio culmina la reordenación del tráfico para mejorar la seguridad vial de los usuarios de estas vías.

La calle Río Ganges queda de sentido único de circulación, con estacionamiento a ambos lados, y la calle Gandhi será de doble sentido con el estacionamiento prohibido del lado del parque de Anantapur, para garantizar la seguridad de los menores.



Cuentos sobre el medio ambiente. El Espacio Cultural Abierto de Villamayor acogió ayer el cuentacuentos infantil sobre el medio ambiente y el cuidado que hay que tener al entorno. Una actividad enmarcada dentro del programa municipal de la Semana de la Movilidad. /EÑE

CARBAJOSA**El Grupo Scout Impesa comienza sus actividades con los niños y jóvenes**

La localidad de Carbajosa de la Sagrada ya cuenta con un grupo de scouts para animar el tiempo libre y de ocio de niños y jóvenes durante los fines de semana. El Grupo Scout Impesa ha comenzado su actividad y se reúne los sábados por la tarde en los locales parroquiales, donde organiza con los participantes los juegos, talleres y salidas. /EÑE

VILLAMAYOR**Los vecinos de las calles Traviesa y Larga sufrirán corte de luz esta mañana**

Los vecinos de las calles Larga y Traviesa del municipio de Villamayor sufrirán durante esta mañana un corte en el suministro de luz, debido a las tareas de mantenimiento en el servicio que realiza Iberdrola. El corte está previsto de 8.30 a 12.30 horas, hasta que terminen los trabajos de revisión de la red eléctrica. /EÑE

CABRERIZOS**El programa cultural y de ocio "Actívate" llegará este año a un millar de personas**

■ Las escuelas de música, idiomas y deportivas acogen a la mayoría de alumnos ■ Un proyecto infantil, novedad para los fines de semana

EÑE

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado un completo programa de actividades culturales, educativas, lúdicas y deportivas enmarcadas dentro del proyecto "Actívate" de ocio alternativo y tiempo libre para todos los vecinos, que se desarrollará desde el 1 de octubre y a lo largo del curso escolar con el objetivo de "incentivar la participación activa y el ocio compartido, teniendo en cuenta las edades, la disponibilidad horaria y las distintas actividades programadas a través de cursos, talleres y escuelas específicas", afirma la alcaldesa, Lourdes Villoria, que presentó la nueva programación junto a la concejal de Cultura, Carmen García, y los técnicos municipales Tito Martín y Silvia Martín.

Una amplia y variada oferta de una veintena de programas que pretende llegar al millar de participantes, ya que, como señalan los responsables municipales, "aún no ha concluido el plazo de inscripción ni se han repartido los folletos informativos y ya hay muchos grupos cerrados y con todas las plazas cubiertas". Las escuelas deportivas, de música y de idiomas son las que mayor volumen de alumnos congregan, con una media de 250 a 300 inscritos.

Entre las propuestas, destacan como novedades el proyecto de ocio infantil de fin de semana "Jugueteos Animados", que se desarrollará los viernes y los sábados por las tardes; además de los talleres de papel maché, croché y punto, teatro y claque dentro de la Escuela de Baile, que también recupera las especialidades de ballet y danza del vientre.



Tito Martín, Lourdes Villoria, Carmen García y Silvia Martín. /EÑE

LOS DATOS

PLAZO DE INSCRIPCIONES. Los interesados en participar en alguna de las propuestas educativas, deportivas o culturales tienen de plazo para matricularse hasta el próximo día 25 en el Centro Cultural.

PRESUPUESTO. Respecto a la inversión que supone el programa "Actívate" al completo, la alcaldesa reconoce que "es muy difícil saberlo y decir una cifra global, ya que hay muchas actividades que se autofinancian con las cuotas de los alumnos, otras son gratuitas y otras se adjudican a entidades para impartirlas, como el caso de la Escuela de Música, a la que este año se destinan 10.000 euros.

"MUÉVETE CON TU PUEBLO". Es uno de los nuevos proyectos planteados para este curso, con el fin de fomentar la convivencia ciudadana y disfrutar de un ocio saludable a través de salidas culturales, rutas de senderismo o visitas guiadas a lugares de interés. Está destinado a toda la población y ya están organizadas las primeras salidas, el 20 de octubre a Arévalo para conocer "Las Edades del Hombre" y el 17 de noviembre, con un ruta de naturaleza entre San Martín del Castañar, Sequeros y Las Casas del Conde, donde verán el Bosque de los Espejos.

SANTA MARTA DE TORMES

Carreras y circuitos en bici para concienciar a los niños sobre la movilidad. El Ayuntamiento de Santa Marta continúa con las actividades de la Semana de la Movilidad, enfocada sobre todo a los más pequeños, con circuitos de habilidad y carreras de bici para concienciarles de llevar un estilo de vida saludable y contribuir que su municipio sea un lugar limpio y sostenible. /EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Juegos y talleres sostenibles en la web. El Aula de Informática Municipal se convirtió ayer por la tarde en un espacio de reflexión en el que los vecinos pudieron plantear sugerencias sobre esta semana en los talleres y los juegos de movilidad en internet. /EÑE

